

WEINLESE 2024: QUALITÄT STATT QUANTITÄT BEIM JUBILÄUMS-JAHRGANG

Vogtsburg-Oberbergen. Die Winzergenossenschaft Oberbergen hat die Weinlese 2024 Mitte Oktober beendet. Bottiche, die von den Winzern erfahrungsgemäß zur Ernte eingeplant wurden, blieben bei der Trauben-Ablieferung leer.

Es ist ein marktgerechter Jahrgang und doch verhältnismäßig klein. Nach gut einem Monat Arbeit, die oftmals von Niederschlägen unterbrochen wurde, wird sich die Menge auf 75% vom Vorjahr einpendeln. Die andauernden kühlen Nächte, teilweise mit Temperaturen knapp über 4°C, waren sehr positiv für die Aromen-Ausprägung der Trauben. Es werden Bukett-reiche und intensive Weine der Lagen Oberbergerer Bassgeige und Schelinger Kirchberg erwartet, die mit moderaten Alkoholwerten glänzen. Somit können sich Weinliebhaber auf den Jubiläumsjahrgang 2024 der Winzergenossenschaft Oberbergen bereits heute freuen.

Die Klassiker „Frühlingsbote“ und „Sommer-Ouvertüre“ erhalten mit dem Jahrgang 2024 ein Facelifting und weitere Produkt-Neuheiten stehen in den Startlöchern.

Winzergenossenschaft Oberbergen / Badbergstraße 2 / 79235 Vogtsburg-Oberbergen
Telefon +49 76 62 / 94 60-0 / info@bassgeige-wein.de

Pressekontakt: Lisa Möcklin / Leitung Marketing & Vinothek
☎Telefon +49 (0) 76 62 / 94 60-69 / lisa.moecklin@bassgeige-wein.de

